

## EL SEMINARIO DE CORBÁN DE SANTANDER, ACOGE DESDE ESTE LUNES 2, LAS XXIV JORNADAS DE LA ASOCIACIÓN BÍBLICA ESPAÑOLA

*.- El programa de esta edición se celebra coincidiendo con el cuarenta aniversario de la fundación de la ABE*

*.- La Asociación está compuesta por expertos en Sagrada Escritura y fomenta la investigación y formación de escrituristas*

El Seminario de Corbán de Santander, acogerá entre el dos y el cuatro de septiembre próximos las XXIV Jornadas de la Asociación Bíblica Española, que esta edición se desarrollarán bajo el epígrafe, “La Biblia como literatura; la Biblia en la literatura”.

El acto de apertura se iniciará este próximo lunes, a las 10 de la mañana, con una ponencia titulada, “La Biblia y su intertextualidad”, a cargo del catedrático, Gregorio del Olmo Lete, de la Universidad de Barcelona.

Otra de las ponencias significativas del programa tendrá lugar en la jornada del martes a cargo de Claudio García Turza, catedrático de la Universidad de la Rioja, que, a las 10 horas, hablará sobre “La Biblia y sus traducciones en la historia del español”.

Durante este mismo día también se celebrará, a las 17,15 horas, la Asamblea en la que se efectuarán elecciones; en esta ocasión dentro del contexto de la conmemoración de los 40 años de la creación de la Asociación Bíblica Española (ABE). Por este motivo, tras la finalización de la asamblea, se iniciará un acto para resaltar este 40 aniversario que dará paso, a las 19 horas, a una Eucaristía y, posteriormente, a una cena que servirá para rendir varios homenajes.

Estas XXIV Jornadas terminarán el miércoles 4 de septiembre con la última parte del programa que incluirá, a las 10 horas, la ponencia titulada, “Biblia y literatura: la mirada del escritorista”, a cargo del doctor José Manuel Sánchez Caro, catedrático emérito de la Universidad Pontificia de Salamanca.

## 40 años Asociación Bíblica Española

La Asociación Bíblica Española cumple este año su 40 aniversario y actualmente está formada por hombres y mujeres de diferentes confesiones cristianas expertas, todas ellas, en Sagrada Escritura.

Además, esta asociación pretende dar respuesta a la necesidad planteada por el Concilio Vaticano II (1962-1965) de mantener un estudio constante y cada vez más profundo de la Biblia, por lo que sus miembros trabajan en fomentar la investigación y la difusión de las Sagradas Escrituras.

La ABE es una Asociación no lucrativa alentada y respaldada por la Conferencia Episcopal Española, a través de la Comisión Episcopal de Seminarios y Universidades.

La Asociación consta de miembros numerarios y de colaboradores. Los miembros numerarios son doctores y licenciados en Sagrada Escritura, Teología Bíblica, Filología y Arqueología del mundo bíblico y también personas expertas en las Escrituras.

Entre los objetivos figura la investigación bíblica, proporcionar oportunidades a los escrituristas españoles para su posterior especialización, así como estimular y mantener el contacto entre los escrituristas nacionales.

La ABE pretende además “ser punto de encuentro” para todos aquellos que hacen de la Palabra de Dios “objeto predominante de su estudio religioso y de su actividad apostólica”, se apuntó desde la organización.

Más Información: [www.abe.org.es](http://www.abe.org.es)

GABINETE DE PRENSA  
Santander, 27 Agosto 2013  
[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)  
[prensa@diocesisdesantander.com](mailto:prensa@diocesisdesantander.com)

*Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00*